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Lire le chaptire précédent : Juges : Le livre le plus sanglant dans la Bible

Israël a enduré presque 350 ans d’histoire sombre sous les juges quand chacun faisait ce qui lui semblait bon. C’était un
temps désastreux pour Israël—et c’est exactement où nous en sommes aux États-Unis, en Grande-Bretagne et dans la nation
juive, aujourd’hui. Nous appelons cela « liberté ». Comme leurs descendants, aujourd’hui, les peuples d’Israël étaient
tellement imprégnés de péchés qu’ils ne sont même pas parvenus à la conclusion logique : Hé, nous avons eu des siècles de
cette misère—peut-être que nous devrions essayer quelque chose de différent !

Alors, Samuel est entré en scène. Cela a marqué un changement réel dans l’histoire d’Israël.

Le prophète Samuel a établi des collèges pour éduquer Israël, formellement, dans le mode de vie de Dieu. Beaucoup
d’autorités de la Bible font référence à Samuel comme au père de la prophétie. De nombreuses façons, il a institutionnalisé la
prophétie, spécialement la prophétie sur la promesse du sceptre et du trône de David.

PT_FR

Samuel est le livre suivant des anciens prophètes. 1 et 2 Samuel se concentrent sur la promesse du sceptre et sur le trône de
David. C’est le trône sur lequel le Christ va s’asseoir et que nous partagerons comme rois et sacrificateurs—et cet avenir
glorieux est enregistré dans les livres de Samuel ! Ce sont des livres prophétiques, et ils ont beaucoup à nous enseigner,
aujourd’hui.

Samuel a édifié trois ou quatre collèges et a préparé la voie pour le grand roi David. Il a posé une fondation—une fondation
sur laquelle nous avons construit depuis. Samuel a posé la fondation pour Élie, et Élie l’a posée pour nous. Il y a un plan qui
continuera sans arrêt.

La tradition dit que Samuel avait juste 13 ans quand Dieu lui a apparu pour la première fois. C’était toute une expérience.
Samuel devait grandir très vite ! Je crois que Samuel a été capable d’accepter le défi de Dieu parce qu’il a probablement eu
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une des mères les plus grandes dans toute la Bible. Il avait aussi un père remarquable, mais c’est sa mère qui brille vraiment
dans cet exemple.

Nous devons reconnaître que c’était son dévouement dans l’éducation divine de l’enfant qui constitue vraiment la fondation
des écoles que Samuel a établies !

Oppression en Israël

Dans l’ordre inspiré des livres de la Bible, Samuel suit immédiatement les Juges. Dans la version King James, le livre de Ruth
suit les Juges, mais cela obscurcit la connexion entre les Juges et Samuel. (Le livre de Ruth est arrivé durant le temps des
juges, mais ce livre ne fait pas partie des anciens prophètes. Il appartient en fait à la dernière des trois divisions de l’Ancien
Testament, appelé les Écrits ou les Psaumes—les deux premiers sont la Loi et les Prophètes—voir Luc 24 : 44.) Les
traducteurs sont arrivés et, dans leur vanité et ignorance, ont décidé de réorganiser les livres de la Bible et de troubler tout le
monde, y compris eux-mêmes. Satan travaille toujours à déconcerter et tromper les gens.

Les événements dans les Juges conduisent directement à ceux dans Samuel. [Pour ceux de nos lecteurs qui lisent l’anglais] :
en fait, le premier mot du livre de Samuel devrait être « And »—et non pas « Now »—comme il est dit dans la version
King James. Le mot « And » indique que 1 Samuel était une continuation de ces temps terribles des Juges. La transition s’est
produite autour de 1 140 avant J.-C.

Un homme appelé Elkana avait deux femmes (1 Samuel 1 : 1-2). Un homme avec deux femmes n’est pas une famille parfaite.
Le verset 6 traite une de ces femmes de « rivale » de l’autre. Si un mari a deux femmes, elles sont presque toujours des
rivales. Peu importe ce que les gens disent, c’est la vérité. Mais je suppose que si vous regardez cela d’un point de vue
pratique, et non spirituellement, après toute l’oppression et les guerres et tous les hommes israélites qui avaient été tués, il
n’y avait probablement pas beaucoup d’hommes et il n’y avait probablement pas trop de choix pour les femmes si elles
voulaient se marier. C’était des temps très terribles, et Dieu les a laissé passer par toute cette souffrance pour qu’ils
apprennent par la voie dure que leur voie ne marcherait pas.

Dans Galates 4 : 22-26, l’apôtre Paul révèle que Agar et Sara, les deux femmes par qui Abraham a eu des enfants, étaient un
type de l’Ancienne Alliance et de la Nouvelle Alliance. Vous pourriez dire que la même chose s’applique aux deux femmes de
Elkana, Peninna et Anne : une représente l’alliance physique et l’autre, la spirituelle. Il y a une grande différence entre ces
deux femmes ! Peninna ne porte pas beaucoup de signification spirituelle ; elle représente l’Ancienne Alliance et ce n’est pas
notre sujet aujourd’hui. Mais Anne était une dame immense avec beaucoup à nous enseigner, aujourd’hui !

C’est encore un exemple de la façon superficielle avec laquelle les commentaires disent que c’est seulement de l’histoire.
Étudiez l’exemple de Anne, et vous aurez clairement une belle vue d’ensemble de la Nouvelle Alliance. Si vous étudiez
profondément la Bible et méditez sur cela, vous comprenez sa beauté. Mais vous devez obtenir l’image entière—l’histoire et
la prophétie !

Si vous croyez qu’éduquer un enfant n’est pas important, considérez cet exemple. Dieu l’accentue vraiment parce que c’est de
cette façon que de grandes nations sont faites ! Ce qui fait de grandes nations ce sont des enfants forts—des enfants que
vous consacrez à Dieu, autant que possible !

Dieu a prophétisé que quand Élie serait au temps de la fin, il ramènerait le cœur des pères à leurs enfants et le cœur des
enfants à leurs pères—de peur qu’Il ne frappe Ses saints d’un interdit éternel ! (Malachie 4 : 5-6). Combien il est important
que nous nous consacrions à cette responsabilité et enseignions vraiment la voie de Dieu à nos enfants ! Voyez le pouvoir
qu’il y a en cela ! Voyez comment cela a construit Israël, et comment cela a sauvé Israël.

Si vous voulez être une bonne mère ou un bon père—ou, vraiment, un bon quelque chose—vous devez avoir cette sorte de
rapport avec Dieu ! Cela met tout en place.

« Chaque année, cet homme montait de sa ville à Silo, pour se prosterner devant l’Éternel des armées et pour lui offrir des
sacrifices. Là se trouvaient les deux fils d’Éli, Hophni et Phinées, sacrificateurs de l’Éternel. » (1 Samuel 1 : 3). Ici, juste avant
qu’Il n’édifie les collèges de Samuel, Dieu met en contraste deux familles—celle de Éli, souverain sacrificateur d’Israël, et
celle de Samuel. Les sacrificateurs, à Silo, commettaient des actes terribles, et c’était un temps des plus décourageants pour
les Israélites.

Une mère exceptionnelle
Dieu avait rendu Anne stérile (1 Samuel 1 : 5). Pour une femme qui désire passionnément des enfants, comme la plupart des
femmes, c’est une crise réelle. C’était certainement le cas pour Anne, peut-être plus que pour la plupart. Mais Dieu a fait cela
dans un but. Il voulait de Anne quelque chose de vraiment spécial, alors Il l’a éprouvée d’une certaine façon : Il savait que cela
la dérangerait beaucoup. Il projetait d’édifier des collèges et de raviver Israël qui était malade du péché. Et Il commençait cet
exploit avec Anne !

Dieu allait utiliser Samuel pour raviver l’Israël national. C’est beaucoup de responsabilité. Vous devez savoir que Dieu vous
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testera et vous éprouvera avant qu’Il donne un tel travail. Aujourd’hui, nous devons raviver l’Israël spirituel.

Probablement n’importe qui d’entre nous, dans notre « droiture » humaine, dirait : Oh, elle veut un enfant si sérieusement,
donnez-le-lui donc ! Mais Dieu a dit non. Il l’a fait attendre jusqu’à ce qu’elle soit vraiment allée, de tout son être, vers Lui.

Anne a crié au sujet de cette épreuve (verset 7). Elle est allée au tabernacle à Silo et y a prié, implorant Dieu de lui donner un
fils ! Et elle a fait un vœu que s’Il répondait à sa prière, elle donnerait cet enfant à Dieu « tous les jours de sa vie » et qu’il
ferait le vœu de naziréat (versets 9-11). Elle était assez radicale dans la façon qu’elle s’en est approchée. Et quand elle est
partie, elle avait la foi que sa prière était entendue (verset 18).

Dieu a vraiment répondu à la prière de Anne et lui a donné un fils (verset 19). Quand l’enfant est né, elle l’a appelé Samuel, ce
qui signifie entendu de Dieu.

Cet exemple montre ce que nous pouvons faire si nous sommes au plus bas et amenons nos problèmes à Dieu. On ne sait
pas ce qu’Il pourrait faire pour nous aider à le servir, Lui, et Son Œuvre. Quand vous voyez quelqu’un de si « fanatique » dans
sa religion (tel que le monde le verrait), se donnant de façon radicale à Dieu, de grandes choses arrivent. C’est aussi pourquoi
Dieu exécute des miracles pour Son église, aujourd’hui.

Anne devait être une mère remarquable parce qu’elle a tenu parole, une fois son vœu exaucé. Elle a complètement consacré
Samuel à Dieu. Elle s’est diligemment occupée de lui et était résolue, lorsque le temps serait venu à amener Samuel au
tabernacle, à le laisser là—« afin qu’il soit présenté devant l’Éternel et qu’il reste là pour toujours » (verset 22). Anne n’a pas
juste donné Samuel à Dieu quelques années—elle l’a donné à Dieu en permanence (versets 26-28). Quelle mère ! Et voyez
les résultats : Dieu a utilisé Samuel pour sauver Israël—à cause de ce que cette mère remarquable a fait ! Elle a élevé un
prophète de Dieu ! Vous voyez que c’est l’établissement d’une Nouvelle Alliance. Cela nous concerne, aujourd’hui.

Anne a reconnu la profonde pauvreté spirituelle d’Israël. Les gens étaient opprimés, ils n’avaient aucune compréhension
spirituelle, et tout ce qu’ils pouvaient regarder, c’était Eli et ses fils rebelles. Elle était résolue à faire les choses différemment.
Elle savait que la nation avait besoin d’être ravivée. Elle a commencé à comprendre ce que Dieu faisait avec elle, pourquoi
tout cela arrivait. Elle savait que Dieu voulait d’une mentalité différente pour Israël !

À moins que nous n’ayons un mode de pensée différent dans l’Église de Dieu et dans le collège de Dieu, aujourd’hui, les
choses ne s’accroîtront pas. L’Œuvre ne sera pas faite à moins que nous ne changions notre pensée au sujet de ce qui se
passe dans les églises laodicéennes, qui parlent de Dieu, mais ne produisent pas de fruits réels de quelque importance.

Samuel avait un bon père, mais il avait une mère exceptionnelle. Elle voulait vraiment un enfant, et elle l’a vraiment consacré à
Dieu d’une façon que peu d’autres ne l’ont fait. Quelle mère ! (Son mari était limité parce qu’il avait une autre femme et des
enfants à s’occuper. Les hommes qui ont un intérêt pour de multiples femmes doivent se souvenir de cet exemple !)

Gardez en tête que tout cela allait vers la construction de collèges fondamentaux en Israël. C’est où ils ont vraiment
commencé : avec Anne et son dévouement pour Dieu.

Une prophétie au sujet du retour du Christ
Quand Anne a compris ce que Dieu faisait, elle a prononcé une prière remarquable. Anne doit avoir été une prophétesse
parce que Dieu révèle la vérité à Ses apôtres et prophètes seulement. Directement là, à Silo, Anne a livré un pieux psaume
de prophétie. Je crois que c’est une des prophéties les plus profondes dans la Bible ! Vous pouvez la lire dans
1 Samuel 2 : 1-10.

« Anne pria, et dit : Mon cœur se réjouit en l’Éternel, ma force a été relevée par l’Éternel ; ma bouche s’est ouverte contre
mes ennemis, car je me réjouis de ton secours. Nul n’est saint comme l’Éternel ; il n’y a point d’autre Dieu que toi ; il n’y a
point de rocher comme notre Dieu » (versets 1-2). Il n’y a point de Rocher comme Dieu ! Il n’y a rien comme Dieu ! Il n’y a pas
d’église comme l’Église de Dieu—pas de collège comme le collège de Dieu.

« Ne parlez plus avec tant de hauteur ; que l’arrogance ne sorte plus de votre bouche ; car l’Éternel est un Dieu qui sait tout,
et par lui sont pesées toutes les actions. L’arc des puissants est brisé, et les faibles ont la force pour ceinture » (versets 3-4).
Les Juifs lisent encore ce chapitre le jour des Trompettes ; il contient, en effet, un message des Trompettes.

Le verset 5 est une prophétie fascinante : « Ceux qui étaient rassasiés se louent pour du pain, et ceux qui étaient affamés se
reposent ; même la stérile enfante sept fois, et celle qui avait beaucoup d’enfants est flétrie ». Le mot sept fait allusion aux
sept ères de l’Église qui mènent au Second avènement de Jésus-Christ, représentée par la fête des Trompettes. Anne a
parlé des sept ères décrites dans Zacharie 3 et 4 et Apocalypse 2 et 3 ! Cette dame avait de la vision ! Anne a compris sa
Bible et Dieu lui a donné cette révélation spéciale.

Souvenez-vous, le livre de Samuel est l’un des anciens prophètes, qui sont principalement pour ce temps de la fin !

Cette prophétie concerne la famille. À part pour ces sept enfants dans la prophétie de Anne, tous les autres sont stériles. Ils
peuvent partir et commencer des églises dérivées, et ils peuvent croire qu’ils vous donnent tout ce dont vous avez besoin,
mais ils sont stériles ! Ils ne portent rien ! Ils meurent ! Seule la véritable Église de Dieu n’est pas stérile.
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Il est étonnant que cette dame eût une telle vue d’ensemble de l’histoire et de la prophétie ! Les sept ères de l’Église et la fête
des Trompettes sont un compte à rebours pour le retour du Christ, et Anne savait que cela arriverait de cette façon. Dieu lui a
tant révélé. Quelle mère Samuel avait !

Voilà l’origine de ces trois collèges ! Dieu leur a donné naissance par une prophétesse, et son fils qui était un prophète !

Appelés pour être des dirigeants
La prophétie de Anne continue : « L’Éternel fait mourir et il fait vivre. Il fait descendre au séjour des morts et il en fait
remonter » (1 Samuel 2 : 6). Les gens ne donnent pas le crédit à Dieu pour cela, mais Il relève vraiment les gens de la tombe !
Le Christ est la résurrection ! Combien de gens le croient vraiment ? Anne le savait, de manière certaine.

« L’Éternel appauvrit et il enrichit, Il abaisse et il élève. De la poussière il retire le pauvre, du fumier il relève l’indigent, pour
les faire asseoir avec les grands. Et il leur donne en partage un trône de gloire ; car à l’Éternel sont les colonnes de la terre, et
c’est sur elles qu’il a posé le monde » (versets 7-8). Croyez-vous que Anne comprenait la Nouvelle Alliance ? Qui sont les
pauvres retirés de la poussière ? Qui sont les indigents relevés du fumier ? Ce sont les prémices de Dieu. Nous allons être les
princes de Dieu et nous asseoir sur des trônes de gloire pour toujours ! Comme il est idiot de croire que la déclaration de
Anne s’applique à cette vie seulement.

Aujourd’hui, l’Église de Dieu est considérée comme la plus modeste de ce monde—un « indigent relevé du fumier ». Bientôt,
subitement, nous deviendrons la plus haute royauté sur la Terre ! Un jour proche, Dieu posera le monde entier sur ces gens
qui se consacrent à Lui. Cela va stupéfier le monde que Dieu fasse une telle chose—poser le monde entier sur des gens qui
étaient si modestes.

Nous sommes là pour devenir des colonnes ! Nous ne sommes pas naturellement des colonnes : il faut beaucoup de travail
pour construire une colonne. Mais c’est ainsi que Dieu va nous utiliser. Il travaille aujourd’hui pour nous préparer à cette
responsabilité.

Remarquez soigneusement ce que Dieu dit. Il « a posé le monde sur elles » ! Dieu a déjà posé le monde sur Ses colonnes
(Apocalypse 3 : 12). Cela a déjà été fait, en embryon. Les colonnes sont utilisées dans la construction pour soutenir le
bâtiment entier. Les colonnes spirituelles de Dieu sont utilisées pour soutenir le monde entier !

Dieu nous a faits rois et sacrificateurs, en embryon ! (Apocalypse 1 : 6 ; 5 : 10). C’est comme si c’était déjà accompli—si nous
restons fidèles.

Que fait un roi-sacrificateur ? Il dirige. Samuel a été enseigné à diriger. Il a contribué à préparer David, un grand homme de
Dieu.

Nous ne pouvons pas utiliser l’excuse que nous ne sommes simplement pas intéressés par la direction. Dieu dit : Je veux que
vous vous consacriez à moi, et je vais faire de vous un roi-sacrificateur, et je vais mettre le monde entier sur vos épaules ! Ce
n’est pas une fantaisie—c’est la vérité de la Bible !

Voyons-nous pourquoi Dieu doit nous gouverner aujourd’hui ? Saisissons-nous vraiment ce que Dieu nous appelle à faire ?

Nous sommes appelés pour être des dirigeants, pas des suiveurs ! Nous devons être préparés à cet avenir extraordinaire et
inspirant ! C’est la prophétie sur la plus fabuleuse récompense que Dieu puisse offrir à un être humain.

Les Laodicéens suivent, mais ils ne suivent pas Dieu. Ils suivent un homme et continuent de le faire.

Que signifie le fait de porter le monde sur nos épaules ? Nous sommes vraiment là pour bâtir une nouvelle civilisation. Celle
dans laquelle nous vivons est sur le point d’exploser ! Et pour conduire cette nouvelle civilisation, nous devons développer
notre esprit et notre caractère. Dieu va nous donner l’occasion d’aider le Christ à enseigner chaque être humain qui a déjà
vécu !

Voici sur quoi nous devons vraiment nous battre pour apprendre. Anne, comme la plupart des femmes, désirait une famille,
un désir que Dieu a créé en elle. Mais c’est seulement un type de l’Épouse du Christ. Le Christ veut que Son épouse ait très
envie d’avoir une famille qui inclut tous ceux qui ont déjà vécu !

Quelle vision colossale et hallucinante ! Veuillez relire ce dernier paragraphe.

Il n’est pas naturel pour nous de vouloir nous occuper du monde entier, en tant que notre famille. C’est l’opposé de la façon de
penser des êtres humains. Nous sommes là pour apprendre à penser comme Dieu—pas comme l’homme !

Il n’est pas naturel pour nous de vouloir que Dieu mette le monde entier sur nos épaules. Nous sommes les petits du monde
et nous avons tendance à penser : Qui suis-je pour avoir cette responsabilité ?

Ce n’est pas naturel, mais Dieu dit que Son Épouse doit penser de cette manière. « Car Dieu a tant aimé le monde, qu’il a
donné son Fils unique… » (Jean 3 : 16). Le Père a donné Son Fils pour le monde ! Ce que Dieu nous appelle à faire est
chargé d’inspiration ! Nous devons travailler vraiment pour graver cela dans notre esprit ! Nous devons penser bien

4 / 7



différemment de ce que nous pensions auparavant.

« Il gardera les pas de ses bien-aimés. Mais les méchants seront anéantis dans les ténèbres ; car l’homme ne triomphera
point par la force. » (1 Samuel 2 : 9) Nous pensons naturellement que nous prévalons en exerçant plus de force humaine.
C’est ce que font les Laodicéens qui marchent dans le désert de la confusion religieuse, en essayant de résoudre des choses
avec les talents humains. Mais voici la réalité : « l’homme ne triomphera point par la force ».

Suivre Dieu n’a pas trait au talent humain ou à la force humaine. Ce que Dieu veut de nous, plus que tout, ce n’est pas nos
grandes capacités ou nos talents spéciaux—bien que ceux-ci jouent un rôle. Il veut que vous ayez faim et soif de Sa justice !
Il veut que vous comptiez sur Lui et bâtissiez Son esprit et Son caractère ! Nous aurons toute la puissance que nous
pouvons, éventuellement, gérer si nous le faisons ! Et tout cela commence avec la famille ou l’apprentissage sur la famille.

Croire que les anciens prophètes sont seulement de l’histoire, c’est vraiment une erreur inspirée par Satan. Satan n’arrête
jamais d’essayer de tromper les prémices pour les empêcher de voir leur récompense éternelle, couvrant l’univers !

Les anciens prophètes ne sont pas seulement de l’histoire ancienne. C’est de la prophétie sur notre avenir avec Dieu—
gouverner avec Lui en tant que faisant partie de Sa famille royale. C’est tout le sujet du trône familial de David. Dieu « a posé
le monde sur [elle] » !

C’est l’arrière-plan crucial qui a mené à l’établissement des collèges de Dieu !

Une prophétie sur le trône de David
« Les ennemis de l’Éternel trembleront ; du haut des cieux il lancera sur eux son tonnerre ; l’Éternel jugera les extrémités de
la terre. Il donnera la puissance à son roi, et il relèvera la force de son oint. » (1 Samuel 2 : 10). De quoi Anne parle-t-elle ?
C’est une prophétie directe et spécifique sur le Second avènement du Christ ! Il va mugir du ciel comme une tornade et briser
Ses adversaires en morceaux. Ensuite, Il exaltera Ses rois et gouvernera cette Terre.

De nouveau, ce chapitre est lu à ce jour dans les synagogues juives, lors de la fête des Trompettes. Il contient un message
très prophétique. La fête des Trompettes dépeint le Second avènement du Christ. C’est un message des Trompettes dans les
anciens prophètes. C’est clairement une prophétie sur le retour du Christ—et sur la maison et le trône du roi David !

Anne prophétisait sur David et sur le trône de David—pourtant David n’était même pas venu sur la scène ! Anne parlait de la
promesse du sceptre de Genèse 49 : 10 ! Vous trouvez cette vérité partout dans ce livre, et Anne y joue un rôle clé. Elle était
dans Silo quand elle a prophétisé. La deuxième partie de cette promesse du sceptre concerne le salut du monde entier. Toute
sa prophétie a vraiment trait au fait de naître. Elle a donné naissance à un fils, qui est un type du salut ! C’est un type précis
de ce qui arrivera spirituellement : nous allons naître comme cet enfant—dans la famille même de Dieu !

La prophétie de Anne montre que le trône de David et la maison de David sont liés à la Terre—au monde ! Nous devons
penser grand ! Nous sommes vraiment là pour devenir les colonnes du monde ! C’est pourquoi Dieu vous a appelés.

Dans cette prophétie, elle n’a même pas parlé de Saül. Dieu a conduit son esprit directement à David. Anne a prophétisé sur
la maison de David régnant pour toujours. Cela a trait à la maison de David et à Dieu établissant des rois sur le trône de
David. Cela concerne des sacrificateurs fidèles, les fils de Tsadok, qui régneront avec Dieu dans le monde à venir !

Le fils de Anne a fini par oindre David roi. Je crois que Anne a même prévu cet événement. Elle doit avoir été au courant de
l’histoire qui se développait. Samuel était honoré de faire partie de cela, et il ne l’aurait jamais été sans sa mère
exceptionnelle.

Anne était extrêmement spécifique dans ce qu’elle a dit, et cela couvre une grande partie du plan de Dieu ! Combien il était
inhabituel qu’elle eût une vision aussi pénétrante et qu’elle en comprenne tant !

D’où cette femme a-t-elle reçu cette compréhension ? Dieu lui a donné cette vision. Dieu a vraiment été ému par cette dame
et ce qu’elle a fait. La portée de la prophétie qu’Il lui a donnée ici vous dit cela.

David est un type de tous les hommes. Dieu veut une famille et je crois qu’Il a beaucoup exprimé cela par Anne ! Dans cette
prophétie, elle était une sorte de conduit pour l’émotion de Dieu et de Son désir de fils et de filles ! Il veut des fils et des filles
dans Sa Famille, et Il le veut plus que Anne ne l’a voulu. Parce qu’Il a parlé si directement à travers elle, vous pouvez détecter
cela. Il va avoir une famille, et si nous sommes aussi déterminés que Anne, nous allons être dans cette Famille, directement
là avec Lui, gouvernant en tant que la maison de David pour toujours !

Dieu a rendu Anne stérile, et cela l’a vraiment motivée. Quand finalement Il lui a donné un fils, elle était une dame joyeuse !
Ensuite, Dieu l’a inspirée pour qu’elle structure cette magnifique prophétie. Plus vous la lisez, plus vous en êtes impressionné.
Dieu l’a motivée d’une telle façon qu’elle doit être devenue extrêmement proche de Lui ; alors elle a été capable de livrer cette
prophétie détaillée, pour nous tous aujourd’hui.

« Un sacrificateur fidèle »
Anne a prophétisé tout cela dans Silo, directement à la fin de la période des juges. Elle a vécu dans un temps désastreux.
C’était une période terrible pour Israël à cause de la corruption dans le sacerdoce (1 Samuel 2 : 12-16). Les fils de Éli étaient
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devenus des fils du démon (verset 12). Ils ont échoué parce que Éli les a mis avant Dieu.

De bien des façons, nous avons vécu un problème similaire dans l’Église de Dieu, dans ce temps de la fin. « Ces jeunes gens
se rendaient coupables devant l’Éternel d’un très grand péché, parce qu’ils méprisaient les offrandes de l’Éternel »
(verset 17). C’est comme cela que beaucoup de gens parmi le peuple de Dieu sont, aujourd’hui : les hommes détestent
donner à Dieu.

Dieu a choisi personnellement Éli pour faire Son Œuvre (versets 27-28). C’est une exaltation énorme. Si un sacrificateur, ou
un ministre, échoue, c’est une chute également désastreuse. Dieu a choisi personnellement beaucoup de ministres dans ce
temps de la fin. La plupart d’entre eux sont devenus tièdes. Leur chute tragique est la plus grande crise, dans ce temps de la
fin.

« Pourquoi foulez-vous aux pieds mes sacrifices et mes offrandes, que j’ai ordonné de faire dans ma demeure ? Et d’où vient
que tu honores tes fils plus que moi, afin de vous engraisser des prémices de toutes les offrandes d’Israël, mon peuple ? »
(verset 29). Dieu utilise souvent une famille physique. C’est une grande épreuve sur un père. Éli devait apprendre que pas
même un fils ne peut être honoré au-dessus de Dieu. La portée d’un tel désastre est terrifiante !

Dieu était si dégoûté de ce que faisaient ces méchants sacrificateurs, que le verset 25 dit qu’Il « voulait les faire mourir ».
Comme Anne l’a prophétisé, Dieu va voir que Ses adversaires trembleront [‘sont brisés en pièces’ (selon la version
King James)] ! (verset 10). C’est un Dieu de jugement. Cet épisode finit avec la mort de Éli à cause de la terrible éducation
donnée à ses enfants, et parce qu’il ne voulait pas tenir tête à ses propres fils et les conduire comme Dieu le désirait de lui.

Pourtant, au milieu de toute cette tragédie, une femme est venue sur la scène et a commencé à changer le cours de l’histoire
en Israël ! Quelle dame !

Remarquez, dans ce contexte, ce que Dieu a prophétisé à Éli : « Tu verras un adversaire dans ma demeure, tandis qu’Israël
sera comblé de biens par l’Éternel ; et il n’y aura plus jamais de vieillard dans ta maison » (verset 32). Dieu parle en termes
d’éternité—spécialement dans ces prophéties, pour nous aujourd’hui. « Je laisserai subsister auprès de mon autel l’un des
tiens, afin de consumer tes yeux et d’attrister ton âme ; mais tous ceux de ta maison mourront dans la force de l’âge »
(verset 33). Un tel échec est du genre le plus grave. (Faites la demande d’un exemplaire gratuit de ma brochure, La vision de
la famille Dieu, pour avoir une explication plus complète de cette prophétie.)

Le mot accroissement ici est le même mot hébreu utilisé dans Ésaïe 9 : 7. Si nous manquons à nos engagements envers
Dieu, aujourd’hui, nous serons coupés de la famille Dieu pour toujours. C’est le prix quand on met quelqu’un ou quelque
chose avant Dieu.

Les sacrificateurs de Dieu, aujourd’hui, sont Ses véritables élus. Les récompenses sont très grandes. Les pénalités sont
épouvantables. Soit nous devenons des membres de la famille de Dieu pour toujours soit nous serons des cendres sous les
pieds des saints pour toujours (Malachie 4 : 3). Ce verset, dans Malachie, devrait frapper de peur le peuple de Dieu, mais les
Laodicéens ont perdu leur crainte de Dieu (Malachie 1 : 6).

Les enjeux sont pour toujours : vivre pour toujours ou mourir pour toujours !

Dieu précise ce qu’Il veut de nous aujourd’hui. « Et tu auras pour signe ce qui arrivera à tes deux fils, Hophni et Phinées ; ils
mourront tous les deux le même jour. Je m’établirai un sacrificateur fidèle, qui agira selon mon cœur et selon mon âme ; je lui
bâtirai une maison stable, et il marchera toujours devant mon oint » (1 Samuel 2 : 34-35). Israël (physique ou spirituel) est
rendu fort par des sacrificateurs fidèles ! Veuillez ne pas oublier cela. Dieu établit des sacrificateurs, aujourd’hui. C’est une
prophétie de ce que Dieu fait maintenant. Ils seront pour toujours des oints de Dieu ! C’est une prophétie sur la sorte de
sacrificateurs que Dieu prépare à régner avec le Christ.

L'éducation de famille de Samuel
Actes 3 : 19-24 dit que Samuel a prédit les temps de rafraîchissement que Jésus Christ instaurera lors de Son retour. D’où a-
t-il reçu cette connaissance ? Il l’a apprise de sa mère !

Anne connaissait la prophétie et elle comprenait Dieu. Elle a enseigné à son fils les sept ères de l’Église du Nouveau
Testament et comment le Christ allait revenir. Samuel était tout à fait un visionnaire à cause de toute la prophétie et de la
vérité que sa mère lui a enseignée. C’est étonnant ce qu’une personne peut faire, juste en se soumettant à Dieu.

Quelle éducation Samuel a reçue de sa mère ! Elle lui a enseigné la prophétie—la révélation venant de Dieu—qui était
quelque chose qu’Israël n’avait pas eu, comme cela aurait dû être le cas, depuis longtemps ! Tous faisaient leurs propres
affaires, et il n’y avait pas de révélation en Israël jusqu’à ce que Samuel arrive (1 Samuel 3 : 1).

Anne a été éprouvée et évaluée. Elle est passée par beaucoup d’afflictions en attendant ce fils. Dieu l’a fait attendre jusqu’à
ce qu’elle supporte tout ce qu’elle pouvait supporter. Mais regardez les magnifiques résultats ! Quand Samuel est venu, Anne
était prête pour lui.

Dans le Monde à venir, nous devrons être prêts comme Anne. C’est une prophétie, pour aujourd’hui—principalement pour le
temps de la fin, quand M. Armstrong a édifié trois collèges basés sur ce que Samuel avait fait. Nous faisons la même chose.
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L’Œuvre de Dieu accomplit des choses puissantes. Certains de nos jeunes peuvent se sentir trop jeunes pour faire une
grande contribution. Mais, de nouveau, la tradition dit que Samuel avait 13 ans quand Dieu lui apparut la première fois ! Ainsi
Dieu ne travaille pas juste par les adultes. Et vous, jeunes gens et adolescents ? Que feriez-vous s’Il vous apparaissait,
aujourd’hui ? Que peut faire Dieu à travers vous si vous Lui obéissez ? Quelle sorte de compréhension vous donnera-t-Il ?

Anne a diligemment enseigné le jeune Samuel, pendant les premières années de sa vie, avant de l’amener à Silo.

Ce sont des temps d’extrêmes urgences, et les jeunes gens doivent le comprendre. Les jeunes gens pourraient considérer
cela comme un sérieux fardeau, mais qu’en est-il de Samuel ? Dieu a vraiment instruit ce jeune adolescent. Dieu fait un
magnifique travail par les étudiants à l’Académie Impériale et au Collège Herbert W. Armstrong aujourd’hui. Ces écoles sont
nettement différentes de celles dans le monde—et nous devons tous comprendre cela encore mieux. Quelle sorte de
compréhension peut-Il donner aux jeunes gens qui assistent à un collège qui institutionnalise Son mode de vie ?

Quand je me retourne vers l’époque où j’allais à l’Ambassador College, je me rends compte des nombreuses façons dont
Dieu travaillait pour m’instruire. Dieu fait tout ce qu’Il peut pour instruire chacun d’entre nous. Il vous connaît si bien, et Il vous
aime tellement ! Il veut que vous produisiez comme Anne. Il veut que vous ressembliez à Samuel ! Vous pouvez vous
retourner sur votre vie et voir combien Dieu vous aime, au milieu de vos épreuves. Vous n’avez pas voulu ces épreuves—
mais elles ont produit quelque chose de bon, et c’est le résultat que Dieu cherche.

Quand nous parlons des collèges de Samuel, Dieu doit nous révéler le grand point sur la façon dont tout cela est arrivé. Pour
comprendre les collèges de Samuel, nous devons d’abord comprendre la famille d’où il venait. Dieu avait une grande tâche
pour Samuel, et ce jeune homme avait une famille forte pour l’y préparer.

Herbert W. Armstrong est, également, venu d’une famille forte et avait un mariage fort. Il nous a enseigné que la fondation
d’un collège, c’est Malachie 4 : 5-6. Il a enseigné que si vous ne tournez pas les cœurs des enfants vers leurs pères et les
cœurs des pères vers leurs enfants, vous n’allez pas établir quoi que ce soit. Il y a différentes façons d’apprendre cela, mais la
façon principale, c’est par les familles physiques.

Anne a consacré Samuel à Dieu, et ce jeune homme a accompli de merveilleuses choses. Qu’est-ce qui arrivera si vous vous
consacrez à Dieu ? Des choses merveilleuses et magnifiques arriveront dans votre vie ! Le tout est de savoir si vous vous
consacrerez, ou non, à Dieu.

Développez ce désir ardent de faire partie de la famille Dieu qui gouvernera le monde à venir ! Laissez Dieu construire en
vous un désir profond d’aider le Christ à gouverner le monde !

Lire le chapitre suivant : Samuel : Institutionnaliser la vision de la famille Dieu
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